



User's Voice - Inhouse Labor

Vor kurzem ist das Tiergesundheitszentrum Bad Birnbach (Bayern) in seine neuen, modernen Räumlichkeiten umgezogen. Bereits seit Juli 2024 behandelt und betreut das Team Kleintiere und ihre Besitzer. Ein hochmotiviertes, neunköpfiges Praxisteam bietet an diesem neuen Standort umfangreiche Allgemeinmedizin für Hund, Katze und kleine Heimtiere an. Das breit gefächerte Fachwissen und die moderne Praxisausstattung in den Bereichen Chirurgie, Zahnheilkunde, Bildgebung und Labordiagnostik sorgen nicht nur für eine schnelle Genesung der Patienten, sondern ermöglichen auch eine zeitgemäße Vorsorge. Eine Notfallsprechstunde an den Wochenenden bietet zudem eine willkommene Anlaufstelle für Tierhalter. Knapp ein Jahr nach der Praxisgründung führten wir ein Gespräch mit Tierärztin und Geschäftsführerin Dr. Myriam Simon, die uns interessante Einblicke in die tägliche Arbeit des Praxisteam gab.

Frau Dr. Simon, warum haben Sie sich für den Kauf eines Inhouse-Laborgeräts entschieden? Und können Sie uns einen Einblick in Ihre tägliche Arbeit geben?

Wir haben uns für den Kauf eines Inhouse-Laborgeräts entschieden, weil wir großen Wert auf schnelle und zuverlässige Diagnostik direkt vor Ort legen. Vorher haben wir bereits mit dem DRI-CHEM Immuno AU10V gearbeitet und waren sehr zufrieden. Daher haben wir uns auch über die weiteren Geräte von FujifilmVET informiert. Durch die Erweiterung mit dem DRI-CHEM NX600V können wir nun umfassende klinisch-chemische Untersuchungen direkt in der Praxis durchführen.

Das bedeutet für uns nicht nur mehr Flexibilität im Alltag, sondern auch kürzere Wartezeiten für Tierhalter und bessere Entscheidungsgrundlagen während der laufenden Konsultation.



Canan Tas, FujifilmVET, Hannah Fischer, Tierärztliche Ordinationsassistentin

Sie haben sich für ein Inhouse-Laborgerät von FujifilmVET entschieden. Warum fiel Ihre Wahl auf dieses Gerät und wie sind Sie darauf aufmerksam geworden?

Unsere Wahl fiel auf Fujifilm, weil uns die Kombination aus Benutzerfreundlichkeit, Präzision und der kompakten Bauweise überzeugt hat. Gerade das DRI-CHEM NX600V punktet durch seine einfache Bedienung und die schnelle Verfügbarkeit der Ergebnisse. Wir sind über eine Fachmesse sowie Empfehlungen von Kollegen auf Fujifilm aufmerksam geworden. Zudem informieren wir uns regelmäßig über Fachzeitschriften und unser Netzwerk Tierarzt Plus Partner.

Wieviele Laboruntersuchungen führen Sie in Ihrer Praxis jährlich durch und welche Herausforderungen gibt es in Ihrer täglichen Arbeit?

Wir führen jährlich mehr als 200 Laboruntersuchungen durch – vor allem Blutchemie, Leber-, Nieren- und Schilddrüsenwerte, aber auch präoperative Checks. Die größte Herausforderung liegt oft in der Zeit: Tierhalter erwarten schnelle Ergebnisse, um rasch mit der Behandlung beginnen zu können. Zudem ist es bei Katzen von Vorteil, wenn die Geräte nur geringe Probenvolumina benötigen.

Sie und Ihr Team arbeiten jetzt seit 12 Monaten mit dem DRI-CHEM NX600V von FujifilmVET. Wie unterstützt dieses Gerät Ihre tägliche Arbeit in der Umsetzung, sind Sie zufrieden damit?

Nach 12 Monaten Einsatz können wir klar sagen: Wir sind sehr zufrieden. Das Gerät läuft stabil, ist wartungsarm und liefert konstant zuverlässige Ergebnisse. Besonders schätzen wir, wie einfach und schnell es zu bedienen ist – auch neues Personal findet sich rasch zurecht. Die nahtlose Integration in unseren Praxisalltag war problemlos möglich. Zudem sind Kosten ein Faktor. Da es bei FujifilmVET verschiedene Profile und auch Einzelparameter gibt, können wir auch preissensiblen Kunden Basisuntersuchungen anbieten.



Das Inhouse-Labor im Tiergesundheitszentrum Bad Birnbach mit BOULE exigu H400, DRI-CHEM NX600V und IMMUNO AU10V.

Gibt es Fälle, in denen sich das DRI-CHEM NX600V als besonders vorteilhaft herausgestellt hat? Und in welchen Situationen möchten Sie Inhouse-Labordiagnostik nicht mehr missen?

Gerade in Notfällen oder bei unklaren Allgemeinzuständen hat sich das NX600V mehrfach bewährt – wir können in kürzester Zeit Organparameter bestimmen und entsprechend handeln. Besonders bei älteren Tieren oder chronisch kranken Patienten möchten wir die Möglichkeit der Inhouse-Diagnostik nicht mehr missen. Die Blutabnahme ist bei unseren vierbeinigen Patienten meist unkompliziert und durch die schnelle Auswertung mit dem Gerät haben wir direkt eine belastbare Basis für die Therapie.

Würden Sie Fujifilm als Partner für Inhouse-Labor weiterempfehlen?

Ja, definitiv. Der Support ist zuverlässig, das Gerät sehr durchdacht und die Qualität der Ergebnisse überzeugend. FujifilmVET hat uns als Partner mit einer klaren Ausrichtung auf Praxistauglichkeit und Anwenderfreundlichkeit überzeugt – und das zu einem fairen Preis-Leistungs-Verhältnis.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei Frau Dr. Simon für das informative Gespräch und bei dem gesamten Team für die interessanten Einblicke.

Welche Vorteile sehen Sie generell in der Inhouse-Labordiagnostik und würden Sie anderen Praxen ebenfalls die Investition in Inhouse-Laborgeräte empfehlen?

Der größte Vorteil ist für uns die Zeitersparnis bei gleichzeitig höherer diagnostischer Qualität. Wir können sofort reagieren, müssen keine Tage auf externe Befunde warten und steigern so nicht nur die Effizienz, sondern auch die Zufriedenheit unserer Kunden. Wir würden anderen Praxen die Investition in Inhouse-Labordiagnostik absolut empfehlen – insbesondere, wenn regelmäßig Laborwerte benötigt werden.



Nadine Haberl, Tierphysiotherapeutin & Tierärztliche Ordinationsassistenz im Praxis-Labor Bad Birnbach



Tiergesundheitszentrum Bad Birnbach
Industriestraße 11 84364
Bad Birnbach
Tel: 08563 5069530
E-Mail: info@tierarzt-badbirnbach.de
<https://tierarzt-badbirnbach.de/>

FUJIFILM
Value from Innovation



Entdecken Sie Fujifilm Inhouse-Laborgeräte.
<https://www.fujifilm-vet.de>